

POSITION DU B.N. DE L'UNEF SUR LA QUESTION DU REFERENDUM

Alors qu'il s'est battu contre la participation dans l'Université, le mouvement étudiant refusant l'intégration dans des structures de cogestion rejoignant ainsi la lutte des travailleurs contre l'intégration des organisations syndicales ne peut que dénoncer le caractère plébiscitaire de la consultation référendaire. Cependant, il ne pourrait être question d'engager prioritairement le mouvement étudiant sur le terrain électoral et de ce fait dévoyer les luttes à engager dans les universités.

En conséquence, le BN de l'UNEF prend position pour le NON tout en soulignant que la bataille du mouvement étudiant au troisième trimestre continuera contre la participation.



L'Étudiant de France
Nouvelle série n° 7 . Avril 1969

Page 4